

Sociedad » Local

# Conversaciones en Cuarentena UVM con el periodista Héctor Fariña desde México

En el tercer capítulo conoceremos al periodista y docente Héctor Fariña quien nos da a conocer la realidad que vive hoy México con la pandemia y cómo los medios y las universidades han debido adaptarse para enfrentar la enfermedad.



La carrera de Periodismo UVM ha iniciado un ciclo de Conversaciones en Cuarentena que busca acercar a la comunidad con temáticas referidas al como se desarrolla la vida en el encierro, tanto en nuestro país como el extranjero.



En el tercer capítulo conoceremos al periodista y docente Héctor Fariña quien nos da a conocer la realidad que vive hoy México con la pandemia y cómo los medios y las universidades han debido adaptarse para enfrentar la enfermedad.

